

Entrevista con Santiago Gil en Diario de Avisos, a propósito de su nueva obra *Queridos Reyes Magos*

jueves, 09 de febrero de 2012

Modificado el miércoles, 15 de febrero de 2012

Entrevista con Santiago Gil en Diario de Avisos, a propósito de su nueva obra *Queridos Reyes Magos*

Por Eduardo García-Rojas

Queridos Reyes Magos, la última novela de Santiago Gil (Guía de Gran Canaria, 1967) es un oscuro relato de Navidad que pondrá a los pelos de punta al mismo Charles Dickens, de quien se cumple este mes el bicentenario de su natalicio.

Entrevista con Santiago Gil en Diario de Avisos, a propósito de su nueva obra *Queridos Reyes Magos*

Por Eduardo García-Rojas

Queridos

Reyes Magos, la última novela de Santiago Gil (Guía de Gran Canaria, 1967) es un oscuro relato de Navidad que pondrá a los pelos de punta al mismo Charles Dickens, de quien se cumple este mes el bicentenario de su natalicio. Gil, también periodista, es autor de otros libros, entre los que destaca el desarmante *Las derrotas cotidianas*, así como *Los Años Baldíos*, *Por si amanece y no me encuentras*, *Cómo ganarse la vida con la literatura* y *Un Hombre solo y sin sombra*. Por el volumen *El color del tiempo* obtuvo el XVIII Premio Esperanza Spínola y es autor además de *Música de papagüevos*, entre otras experiencias literarias que lo acreditan como uno de los escritores más interesantes de ese fenómeno literario denominado Generación 21: Narrativa Canaria Actual.

VER ENTREVISTA DEL DIARIO DE AVISOS